



FÜR
DEINEN SPASS
LEIDE ICH
EIN LEBEN
LANG

Keine Wildtiere im Zirkus!

Löwen in der Manege? Nein danke!

Wildtiere in Zirkusbetrieben leben unter völlig ungeeigneten Bedingungen und leiden unter permanentem Stress. Die Tiere können auf Tournee kein artgemässes Leben in Würde führen. Viel zu kleine Gehegegrössen, ständige Standortwechsel sowie Lärm sind nur einige Faktoren, welche die Wildtierhaltung im Zirkus völlig inakzeptabel machen.

Wildtiere gehören deshalb nicht in Manegen. Zahlreiche Länder – 19 davon in Europa – kennen bereits Verbote oder weitgehende Beschränkungen für Wildtiere im Zirkus.

Verzichten Sie auf Besuche in Zirkussen mit Wildtieren im Programm!

Fordern Sie mit uns: Keine Wildtiere im Zirkus!

Unterzeichnen Sie unsere Petition:
www.keine-wildtiere-im-zirkus.ch



STIFTUNG | FÜR DAS
TIER IM RECHT

